

Neu beim ZEE: „Kick fürs Ehrenamt“

Das Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) freut sich, ein neues Highlight für seine Veranstaltungen vorstellen zu können: einen speziell gestalteten Kicker mit der Aufschrift „Kick fürs Ehrenamt“. Dieser Kicker ist mehr als nur ein Spielgerät – er symbolisiert die Werte von Zusammenhalt, Teamarbeit und Engagement, die auch im Ehrenamt von zentraler Bedeutung sind.

Die Inspiration für diese Aktion kam aus Berlin, wo der Bundespräsident bei einer Veranstaltung am Kicker aktiv wurde. „In Berlin stehen hochrangige Politiker pressewirksam am Kicker, um Werbung für das Ehrenamt zu machen. Und da haben wir uns gedacht: das können wir auch!“, berichtet Anja Kurth vom ZEE. Kurzerhand haben wir dann einen Kicker mit unserem Slogan „Kick fürs Ehrenamt“ versehen und nun wird das ZEE bei Veranstaltungen ein neues Highlight präsentieren. Auf spielerische Weise wollen wir Interesse am ZEE und der Freiwilligenarbeit wecken, mit neuen Menschen ins Gespräch kommen und für das Ehrenamt zu begeistern“, erklärt Anja Kurth die Idee.

Der neue Kicker des ZEE kommt schon bald zum Einsatz. Das erste Mal „gekickt“ wird am Sonntag, 08. September 2024 ab 11 Uhr. An dem Tag ist das ZEE mit einem eigenen Stand im Rahmen des Jubiläums vom Autohaus Vatterott und der Aktion „Vatterott fördert Vereine“ vertreten und wird seine Angebote als Freiwilligenagentur des Landkreises präsentieren.



„Beim gemeinsamen Kicken in lockerer Atmosphäre stellt sich das Ehrenamts-Aktionsteam mit den Angeboten des ZEE als Freiwilligenagentur vor und freut sich auf viele spannende Begegnungen und Gespräche am Kicker“, lädt Anja Kurth zum Standbesuch und Kicken ein.